

Poitiers, le 8 octobre 2020

Renouvellement de la couche de roulement sur la RD 13 - 12 octobre 2020

La route départementale 13 relie Gençay à la RN 147 en passant par Verrières. Cette route reçoit un trafic de **1 750 véhicules par jour**, dont environ 10 % de poids lourds. Certains proviennent de la carrière de calcaire GSM située à quelques kilomètres de cette zone en bordure de la RD13.

Dans le cadre du programme spécial de voirie 2019, le Département de la Vienne a déjà effectué d'importants travaux de renforcement de chaussée sur deux sections entre Saint-Maurice-la-Clouère et Saint-Laurent-de-Jourdes pour un montant de **270 000 €**.

Une nouvelle section de route située à proximité du lieu-dit La Forêt des Cartes, sur la commune de Saint-Laurent-de-Jourdes est dégradée et présente de nombreuses déformations en surface. La réfection de sa chaussée va alors permettre de renforcer la sécurité des usagers de la route.

Le Conseil Départemental de la Vienne, maître d'ouvrage et maître d'œuvre, dans le cadre de son programme de voirie 2020, va procéder dans **la journée du 12 octobre**, à la réfection de cette route sur environ 500 m. Il s'agira d'effectuer un rabotage de chaussée puis de renforcer la couche de roulement. Les travaux s'élèvent à **35 000 €**, financés par le Département de la Vienne.

Pour assurer la sécurité des automobilistes ainsi que celle du personnel travaillant sur le site, la circulation sera alternée durant les travaux.

Contact Presse Département de la Vienne

Karine DUFOUR

kdufour@departement86.fr - 05 49 55 67 09 / 06 07 24 02 19